

# CAN-2021

sport.union@sonapresse.com



Photo : Jocelyn ABILA

## Lucarne Aléas

A quoi tient une qualification ? A une erreur d'arbitrage, un coup mal joué dans la surface adverse. A la baraka chez un gardien de but quand celui-ci n'est pas tout simplement touché par la grâce. A un pied qui tremble ou se dérobe au moment d'exécuter son tir au but lors de ces séances générant une atmosphère souvent irrespirable. Les trois huitièmes de finale de Can qui ont abouti à un tel dénouement semblent avoir réuni, à quelques détails près, toutes ces situations. De fait, au sifflet de Côte d'Ivoire-Egypte, le Congolais Jean-Jacques Ndala a plutôt bien tenu son match, justifiant la bonne réputation dont il jouit en ce moment.

En revanche, le portier égyptien Al-Shenawi a multiplié les parades de grande classe, imité par son remplaçant Abougabal. Lequel a arrêté le tir au but trop mou (lire-ci contre) de l'Ivoirien Eric Bailly, auteur pourtant d'un excellent match. Comme nombre de ses coéquipiers qui n'ont cependant pas toujours eu le geste juste au moment de conclure.

Scénario pas loin d'être identique au cours du second huitième de finale de la journée. Mais avec cette fois un penalty oublié de manière d'autant plus incompréhensible que la VAR, qui a aidé l'arbitre Bakary Papa Gassama à annuler sa décision de siffler penalty en faveur du Mali (40e), n'a pas étudié une main de l'Equatoguinéen Saul Coco dans sa surface, à l'heure de jeu.

Pour autant, comment ne pas mettre en évidence le talent du coéquipier de ce dernier dans la cage ! Le jeune portier d'Alaves (Espagne), Jesus Owono, a sauvé les siens en repoussant, au moment de la séance des tirs au but, deux tentatives maliennes, en plus de celle tirée au-dessus par le capitaine Hamari Traoré.

On ne reviendra pas sur les bêtises de l'arbitre marocain de Burkina Faso-Gabon, Redouane Jiyed. Ni sur les munitions gachées en fin de match par le duo Boupendza-Bouanga. Encore moins sur les tirs ratés de Kanga, N'gakoutou et Palun. Sauf pour noter qu'il s'agit là d'aléas, par définition difficiles à maîtriser, et qui ajoutent à la gorieuse incertitude du sport. Mais aussi d'enseignements précieux qui devraient aider le groupe Panthères né à Yaoundé à grandir.

M. A.

## Patrice Neveu : "Les Panthères ont désormais une âme et une identité"

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

**L**A Rédaction de L'Union a vécu hier des moments particuliers, à l'occasion de la réception du staff technique des Panthères, conduit par le

### ON A AIMÉ...

**Le nouvel éclair du Nzalang.** Il avait stupéfié l'Afrique du football en battant (1-0) au 1er tour l'Algérie, championne en titre qui restait sur une série d'invincibilité de 35 matches. Mercredi soir, le Nzalang Nacional (Guinée équatoriale) a signé un nouvel exploit en éliminant le Mali, au bout d'une séance de tirs au but haletante (6 à 5). La 114e nation mondiale se qualifie pour son troisième quart de finale en trois participations.

### ON N'A PAS AIMÉ...

**La mauvaise inspiration de Bailly.** N'est pas Jorginho qui veut. En cherchant à s'inspirer du milieu international italien de Chelsea, le défenseur central ivoirien Eric Bailly a fini par mal exécuter son tir au but. Une frappe incroyablement molle, cueillie sans difficulté par le gardien de but égyptien Abougabal. Et voilà les Éléphants éliminés pour la troisième fois – une malédiction – par les Pharaons, au terme d'un scénario similaire.

sélectionneur national, Patrice Neveu. Rentrées au Gabon mardi dernier, les Panthères ont été accueillies à l'aéroport international Léon-Mba de Libreville par une foule de supporters en liesse... Hier en milieu d'après-midi, le tour est revenu au staff technique des Panthères de recevoir les félicitations de la Rédaction de notre quotidien, avec à sa tête son directeur de Rédaction et de la Publication, Lin-Joël Ndembet. Ce dernier a félicité l'ensemble du staff technique, les joueurs, pour avoir "mouillé le maillot". Quoique sortis de la compétition au stade des 8es de finale par le Burkina Faso après une rencontre âprement disputée dont l'issue a conduit les deux sélections à la prolongation (1-1) puis aux tirs au but (6-7). Par ailleurs, notre "DP" a souhaité que la collaboration entre l'encadrement technique des Panthères et notre journal se poursuive pour l'intérêt de notre sélection. En direct sur la page Facebook de L'Union Sonapresse, Patrice Neveu a répondu aux nombreuses questions des internautes. Reprise du championnat, élargissement de la tanière, possible retour de PEA, Ndong et Lemina, préparation de la prochaine Can... autant de sujets débattus par le coach national avec les

internautes. D'entrée, Neveu a assuré que "les Panthères ont désormais une âme et une identité".

Sur la reprise du National-Foot, le technicien français a salué la volonté de la Première ministre qui a demandé au ministre des Sports Franck Nguema de tout faire pour relancer le championnat. S'agissant du retour de Ndong, Lemina et Aubameyang, Neveu a expliqué qu'une telle réintégration ne peut se faire sans qu'il n'y ait un échange franc entre les joueurs, les autorités fédérales et lui. À propos des éliminatoires de la prochaine Can, le coach des Panthères souhaite mettre à profit la date Fifa du mois de mars pour livrer quelques matchs amicaux avant d'entamer les éliminatoires au mois de juin prochain...

Bien avant, les membres du staff technique, sous la conduite de M. Ndembet, Mba Assoume, notre rédacteur en chef, et du chef du service des Sports, Willy Ndong, ont visité les différents services qui composent notre Rédaction : Sports, Enquêtes et Reportages, Économie, Politique, Société et Culture, Fait Divers et Justice, Provinces, Port-Gentil, Digital et Photo. Avant de poser pour la postérité avec une partie de l'équipe de la Rédaction.